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Em vinte e sete de fevereiro de dois mil e vinte e três, os membros do Colegiado do 1 
Mestrado Profissional em Administração do Programa de Pós-Graduação em 2 
Administração, do ICHS/UFF/VR, reuniram-se ordinariamente, através de 3 
videoconferência às 14h00m, para a realização da nonagésima terceira reunião ordinária 4 
do Colegiado. Dentre os membros, participaram, em ordem alfabética, os seguintes 5 
professores: André Ferreira, Marcelo Gonçalves do Amaral, Márcio Moutinho Abdalla, 6 
Raphael Jonathas da Costa Lima e Ualison Rébula de Oliveira. O Coordenador, professor 7 
Márcio Moutinho Abdalla, iniciou a reunião destacando os pontos da pauta: 1) Aprovação 8 
da ata da reunião anterior; 2) Aprovação de atas ad referendum; 3); Aprovação de bancas 9 
de defesa; 4) Deliberação sobre o aproveitamento de disciplina cursada no PROFIAP pelo 10 
discente Olavo Travassos; 5) Mudança de orientação da discente Josimara Aparecida 11 
Magnani; 6) Homologação do resultado do credenciamento do Prof. Pítias Teodoro; 7) 12 
Homologação de resultados de bancas de defesa; 8) Homologação de resultado de banca 13 
de qualificação; 9) Desligamento dos discentes Patrícia Rios, Juliana Palmeira, Natália 14 
Barros, Gabriel Soares e Juliane Fátima; 10) Deliberação sobre pedidos de prorrogação 15 
de prazo; 11) Análise e deliberação sobre o pedido de prorrogação da discente Ariane 16 
Franco; 12) Informes da coordenação; 13) Assuntos gerais. Ponto 1 – Aprovação da ata 17 
da reunião anterior: foi aprovada por unanimidade a Ata da nonagésima segunda (92ª) 18 
Reunião, realizada no dia dezenove de dezembro de dois mil e vinte e dois. Ponto 2 - 19 
Aprovação de atas ad referendum: foi submetida a análise da plenária a ata ad 20 
referendum, expedida em quatro de janeiro de dois mil e vinte e três, referente a 21 
aprovação da banca de qualificação do discente Geovani Gabizo de Oliveira, realizada 22 
no dia treze de janeiro de dois mil e vinte e três e composta pelos professores: Júlio Cesar 23 
Andrade de Abreu (orientador - UFF) e Raphael Jonathas da Costa Lima (titular interno – 24 
UFF). Também foi submetida a análise, a ata ad referendum expedida em dezessete de 25 
janeiro de dois mil e vinte e três, referente a indicação dos docentes Joysinett Moraes da 26 
Silva e Ilton Curty Leal Junior para compor o Comitê de Pesquisa da PROPPI (biênio 27 
2023-2024). Ambas as atas ad referendum foram aprovadas por unanimidade pela 28 
plenária.  Ponto 3 - Aprovação de bancas de defesa: Foram submetidas a análise da 29 
plenária a realização das bancas de defesa dos seguintes discentes: a) Andrei Ramos de 30 
Oliveira - a banca será realizada no dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte e três, 31 
composta pelos professores Murilo Alvarenga de Oliveira (Orientador), Marcelo 32 
Gonçalves do Amaral (UFF), Sheila Serafim da Silva (FIA); b) Darlene Gomes Baêta - a 33 
banca será realizada no dia sete de março de dois mil e vinte e três, composta pelos 34 
professores Ricardo César da Silva Guabiroba  (Orientador), Cecilia Toledo Hernandez  35 
(UFF) e Davi Lucas Arruda de Araújo (UNIB);  c) Diego da Silva Augusto - a banca será 36 
realizada no dia vinte e dois de março de dois mil e vinte três, composta pelos professores 37 
Murilo Alvarenga de Oliveira (Orientador), Márcio Moutinho Abdalla (UFF) e Marcelo Sales 38 
Ferreira (UFRRJ); d) Evandro Gomes da Silva -  a banca será realizada no dia vinte e oito 39 
de fevereiro de dois mil e vinte e três, composta pelos professores Joysinety Moraes 40 
(Orientadora), Sandra Regina Holanda Marinho (UFF) e Gracyanne Freire  de Araújo 41 
(UFS); e) Gabriel Mynoro Anibolete - a banca será realizada no dia quinze de março de 42 
dois mil e vinte e três, composta pelos professores Raphael Jonathas da Costa Lima 43 
(Orientador), André Ferreira (UFF) e Virgílio Cézar da Silva Oliveira (UFJF); f) Julimara 44 
Aparecida de Paiva - a banca será realizada no dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e 45 
vinte e três, composta pelos professores Joysinety Moraes (Orientadora), Sandra Regina 46 
Holanda Marinho (UFF) e Gracyanne Freire  de Araújo (UFS); g) Kenya Faria Xavier – a 47 
banca será realizada no dia quinze de março de dois mil e vinte e três, composta pelos 48 
professores Márcio Moutinho Abdalla (Orientador), André Ferreira (UFF) e Aline Faria 49 
Barbosa (UNESA); h) Rodolfo Pombo Menezes - a banca será realizada no dia três de 50 
março de dois mil e vinte e três, composta pelos professores Sandra Regina Holanda 51 
Mariano (Orientadora), Robson Moreira Cunha (UFF), Cândido Vieira Borges Junior 52 
(UFG) e i) Wellington Stroppa - a banca será realizada no dia três de março de dois mil e 53 
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vinte e três, composta pelos professores Júlio Cesar Andrade de Abreu (Orientador), 54 
Márcio Moutinho Abdalla (UFF) e Daniel Reis Armond de Melo (UFAM). Todas as bancas 55 
foram aprovadas por unanimidade. Ponto 4 - Deliberação sobre o aproveitamento de 56 
disciplina cursada no PROFIAP pelo discente Olavo Travassos: foi submetida a 57 
análise da plenária a solicitação realizada pelo discente Olavo Travassos Pereira, 58 
referente ao aproveitamento da disciplina Gestão de Projetos Públicos (60h), cursada no 59 
PROFIAP em 2022.1. O aproveitamento da disciplina foi aprovado por unanimidade. 60 
Ponto 5 – Mudança de orientação da discente Josimara Aparecida Magnani, do 61 
professor Marcio para Ualison: o professor Márcio informou que para promover uma 62 
melhor distribuição entre os orientadores, foi necessário transferir a orientação da 63 
discente Josimara Aparecida Magnani para o Prof. Ualison e a alteração foi aprovada por 64 
unanimidade. Ponto 6) Homologação do resultado do credenciamento do Prof. Pítias 65 
Teodoro: o Prof. Márcio informou sobre a finalização do processo seletivo para 66 
credenciamento de docente para LACT 2, informou ainda que o processo contou apenas 67 
com a inscrição do Prof. Pítias Teodoro Lacerda, que após ter tido sua documentação 68 
analisada, foi considerado apto a ser credenciado no programa. A plenária aprovou por 69 
unanimidade o resultado do processo seletivo e o credenciamento do Prof. Pítias. Ponto 70 
7 - Homologação dos resultados de bancas de defesa: foram submetidos a análise o 71 
resultado das bancas de defesa dos discentes Igor Légora de Oliveira, Raquel de Souza 72 
Corrêa e Ana Carolina Lopes Duarte, todos obtiveram como resultado a aprovação sem 73 
restrições. Os resultados foram aprovados por unanimidade. Ponto 8 - Homologação do 74 
resultado de banca de qualificação: foi submetido a análise o resultado da banca de 75 
qualificação do discente Geovani Gabizo de Oliveira, realizada no dia treze de janeiro de 76 
dois mil e vinte e três. O aluno obteve a aprovação e o resultado foi aprovado por 77 
unanimidade. Ponto 9 – Homologação do desligamento de discentes: foram 78 
submetidos à homologação o desligamento dos discentes Patrícia Araújo Rios, Juliana 79 
Palmeira, Natália Costa Barros, Gabriel Soares dos Santos e Juliane Fátima de Souza 80 
Pinto. Em seguida, o Prof. Márcio recapitulou brevemente o histórico de cada aluno e 81 
todos os desligamentos foram homologados por unanimidade. Ponto 10 - Deliberação 82 
sobre pedidos de prorrogação de prazo: foram submetidos a análise e deliberação os 83 
pedidos de prorrogação de prazo dos seguintes discentes: Anderson Moreira Pinto (aluno 84 
da turma regular 2021.1), Alexandra de Oliveira Faria, Daniel de Almeida e Souza, Daniele 85 
Fabre Ribeiro, Diego da Silva Augusto, Fabiano da Costa Cipriani, Gabriel Mynoro 86 
Anibolete, Hugo Leonardo Campos, Leonardo Vidigal Milagres, Lucas Eduardo Possa, 87 
Maíra Alves de Oliveira, Marcelo Ferreira Carneiro, Michelle Santos de Oliveira Silvério, 88 
Rafael Dal Sasso Lourenço, Vanessa Lúcia de Souza Lima e Vinicius Amaral Guimarães 89 
(turma do IF Sudeste/MG). Todos os pedidos foram aprovados por unanimidade e foi 90 
concedido um prazo adicional de seis meses para os referidos discentes. Ponto 11 - 91 
Análise e deliberação sobre o pedido de prorrogação da discente Ariane Franco: o 92 
Prof. Márcio apresentou a plenária o pedido de prorrogação de prazo da discente Ariane 93 
Franco Ribeiro e resumidamente apresentou seu histórico. A referida discente já usufruiu 94 
de um período adicional de seis meses, devido ao trancamento, seu prazo para 95 
qualificação expirou no dia quatorze de janeiro de dois mil e vinte e três, porém ela está 96 
pleiteando um período adicional de cento e vinte dias, referente a licença-gestante, 97 
embasando-se na Resolução do CEPex nº 394/2021. O Prof. Márcio salientou que a 98 
discente foi informada sobre a realização da reunião do colegiado, que é pública, ter 99 
enviado o link e frisado que o mesmo está amplamente divulgado no site do PPGA. 100 
Porém, mesmo sendo informada sobre esses fatos e tendo sido convidada, a aluna não 101 
participou da reunião. O Prof. Ualison, orientador da discente, informou que até a presente 102 
data, a aluna não o procurou solicitando nenhum tipo de auxílio. Após breve discussão 103 
sobre o tema, a plenária deliberou por aprovar a solicitação e conceder o período de cento 104 
e vinte dias de prorrogação, contados a partir da data desta reunião (vinte e sete de 105 
fevereiro de dois mil e vinte e três). Desta forma, fica estabelecido a data de vinte e sete 106 
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de junho de dois mil e vinte três, como prazo improrrogável para qualificação, e vinte e 107 
sete de dezembro de dois mil e vinte três, como prazo improrrogável para defesa. A 108 
Secretaria informará a aluna sobre a deliberação, prazos e outras pendências. Ponto 12 109 
- Informes da coordenação: a) Andamento do APCN - o professor André trouxe algumas 110 
atualizações sobre o andamento do APCN, informou que cerca de quarenta por cento da 111 
proposta já está pronta e que está aguardando o lançamento das novas orientações para 112 
preenchimento, que ocorrerá em maio. O professor informou ainda que o prazo final para 113 
apresentação da proposta vai até agosto e que tem realizado reuniões periódicas com a 114 
bolsista Edilane, que tem auxiliado na elaboração do APCN. O professor Márcio 115 
complementou informando que em termos institucionais houve mudanças na PROPPI, da 116 
pró-reitora e da coordenadora, e que já foram realizadas duas reuniões com as mesmas, 117 
que foram muito solícitas ao desejo da implantação do doutorado no PPGA. A pró-reitora 118 
sugeriu que fosse um feito um convite ao atual coordenador da área, para vir até Volta 119 
redonda conhecer as nossas instalações. O professor Márcio informou ainda que será 120 
necessário o endossamento da proposta por um avaliador ad hoc externo e que a procura 121 
por este avaliador já foi iniciada; b) Coleta Capes - em seguida, o professor Márcio deu 122 
alguns informes sobre a coleta Capes, salientou que nessas coletas intermediarias há 123 
mais atividades operacionais e consequentemente uma demanda maior da secretaria, 124 
que realiza as coletas das produções e as atualizações na Plataforma Sucupira. O Prof. 125 
Márcio complementou que juntamente ao Prof. André e ao egresso Marcos Delgado, tem 126 
olhado para os dados para tentar construir uma proposta mais precisa através do Power 127 
BI. Ressaltou que na última coleta o professor André teve um papel ímpar na produção 128 
das tabelas dinâmicas e destacou que com o Power BI vai ficar ainda mais fácil. Ressaltou 129 
ainda que o que está sendo feito agora vai ajudar na consolidação de dados para o APCN 130 
e na coleta ao final da quadrienal. O Prof. Márcio agradeceu a Thamires pois a coleta 131 
andou bem, agradeceu também aos professores, discentes e egressos por estarem 132 
produzindo; c) Produtos tecnológicos – ainda sobre as produções, o Prof. Márcio salientou 133 
que existe um ponto de melhoria que é em relação aos produtos tecnológicos, tendo em 134 
vista que todos os docentes tem muitos produtos tecnológicos, porém os mesmos não 135 
são devidamente registrados, visto que ficam inseridos nas dissertações. Neste sentido, 136 
a fim de dar visibilidade a esses produtos, o Prof. Márcio informou que vem trabalhando 137 
em adaptar o sistema SISTCC, que tem uma abrangência maior, para funcionar como um 138 
repositório dos produtos tecnológicos e que acredita até a metade deste ano o sistema já 139 
estará pronto para operar; d) Representação discente – o Prof. Márcio informou sobre a 140 
necessidade da escolha de dois novos representantes discentes, nas categorias de titular 141 
e suplente, para compor o colegiado do curso. Informou ainda que a Secretaria enviará 142 
uma comunicação para verificar se há manifestação de interesse de alguns dos discentes. 143 
Caso haja mais de uma chapa, será realizada votação eletrônica para a escolha; e) Turma 144 
SEEDUC-RJ - o professor Márcio informou que participará de uma reunião na próxima 145 
quarta-feira, juntamente com os professores André e Robson, para tratar do edital do 146 
processo seletivo da SEEDUC-RJ. Informou ainda que as negociações estão mais lentas, 147 
pois a equipe de tomada de decisões da SEEDUC-RJ sofreu alterações, embora a equipe 148 
técnica tenha permanecido, e já tenha dado o aval. O professor informará caso haja 149 
alguma nova atualização. Ponto 13 - Assuntos gerais: o professor Marcelo  informou os 150 
seguintes itens: a) Informou que a RASI no dia primeiro de janeiro publicou a primeira 151 
edição do ano, entrou no nono ano de operação, já está com os trabalhos de maio 152 
aprovados e dois ou três trabalhos para a edição de setembro e que há cerca de vinte 153 
trabalhos no pipeline do processo de avaliação, b) informou que a RASI tem projetos da 154 
FAPERJ que estão sendo parcialmente executados, que foram feitas algumas compras 155 
para o LAMAG e que estes projetos estão custeando o pagamento da bolsista Edilane. 156 
Informou ainda que há um segundo projeto do LAMAG com a AGIR e que possivelmente 157 
disponibilizará recursos para apoiar o parecerista externo do projeto do APCN; c) Em 158 
breve, acontecerá uma reunião com a ANPAD para dar início as atividades do ano. Ainda 159 
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não há a informação de quando será o ENANPAD e que houve uma reunião em dezembro 160 
com a troca de diretoria de pesquisa; d) A organização da Conferência da Triple Helix em 161 
junho está a todo o vapor, além disso, informou que está na liderança do comitê científico 162 
para o evento que ocorrerá em Barcelona, cujo período de submissões foi encerrado no 163 
último dia quinze, foram recebidas quase duzentas submissões. O Prof. Marcelo informou 164 
ainda que está conversando sobre a RASI ser uma revista secundaria para fazer um 165 
número com os autores do Brasil e América Latina, foram cinco trabalhos do programa 166 
enviados; e) Informou ainda que está com dois trabalhos no IAMOT que acontecerá no 167 
início de maio em Porto Alegre e se preparando para receber o pessoal da ISPIM nesse 168 
congresso e também para fazer um evento internacional na UNISINOS em abril de dois 169 
mil e vinte e quatro; f) Informou sobre o HUB de inovação que ainda está no shopping 170 
Park Sul, que juntamente com a agencia de inovação, está pleiteando uma reunião com 171 
os diretores e coordenadores de cursos da UFF, para ajudarem na divulgação do HUB. 172 
Em seguida, o professor Márcio informou os seguintes itens: a) sugeriu ter bastante 173 
cuidado com o ChatGPT, em relação a possíveis plágios; b) informou sobre o fim do 174 
contrato da estagiária Regiane em março, agradeceu a participação no programa no 175 
período de licença da Thamires. Sem mais a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião 176 
às 16h e eu, Thamires Domingos Paredes, Assistente em Administração, lavrei a presente 177 
ata, que após lida e aprovada, será assinada digitalmente por mim e por todos os 178 
membros presentes do Colegiado. 179 
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